



Une semaine électorale

publié le 14/10/2019

Vendredi 4 octobre s'est achevée la semaine citoyenne consacrée à l'élection des délégués de classe du Collège Philippe de Commynes. Ce temps fort a été particulièrement incarné en sixième grâce au prêt d'une véritable urne par la mairie d'Aiffres que nous remercions chaleureusement.



Urne, isoloir, bulletins, assesseurs, majorité absolue, majorité relative : nos élèves ont pu s'initier de façon concrète au fonctionnement de la République française. Ces derniers ont incarné avec joie leur rôle de citoyen et nous souhaitons une bonne mandature aux binômes élus : à eux désormais d'être à l'écoute de leurs camarades avant de les représenter lors des futurs conseils de classe.

Une simulation qui, nous l'espérons sera suivie par leur visite dans un vrai bureau de vote lors des prochaines élections municipales.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.